

## Interkulturelle Fahrradwerkstatt am 4. Juni 2016

### Am bundesweiten youngcaritas-Aktionstag reparieren wir alte Fahrräder für Bewohner\_innen der Würzburger Gemeinschaftsunterkunft

Sommerzeit ist Fahrradzeit! Ein Fahrrad ist aber nicht nur für den Weg zum Badesee oder an den Main zu gebrauchen, sondern bedeutet vor allem eins: Teilhabe. Mit dem Rad kommt man in einer mittelgroßen Stadt wie Würzburg gut zum Job, zum Einkaufen oder zu Freund\_innen.

Leider haben aber gerade die, die als Geflüchtete neu hier ankommen und für die es besonders wichtig ist, Kontakte zu knüpfen und sich ein neues Leben aufzubauen, oft kein Geld für ein eigenes Fahrrad. Das ist besonders ungünstig, weil sich die Gemeinschaftsunterkunft (Veitshöchheimer Straße 100, 97080 Würzburg) am Stadtrand, mitten im Gewerbegebiet, befindet.

Wir möchten am 4. Juni gemeinsam mit jungen Menschen (Geflüchtete und Nicht-Geflüchtete) alte Fahrräder herrichten und straßentauglich machen. Erfahrene Fahrradexpert\_innen (u.a. vom Erthal Sozialwerk) und Ehrenamtliche vom Caritas-Projekt „Rad & Tat“ (Fahrradwerkstatt in der GU) helfen beim Schrauben und Werkeln. Die reparierten Fahrräder werden wir im Anschluss gemeinsam in die Gemeinschaftsunterkunft fahren, wo sie an Geflüchtete übergeben werden.

**Wir suchen junge Menschen (16 bis 30 Jahre), die Lust haben am 4. Juni alte Fahrräder wieder flott zu machen, gerne werkeln und etwas über die Situation von Geflüchteten in Würzburg erfahren möchten.**

**Und wir suchen Menschen, die sich gut mit Fahrrädern auskennen und uns beim Reparieren unterstützen können.**



#### Alle Informationen auf einen Blick:

Was: Reparieren von alten Fahrrädern, gemeinsames Mittagessen, Fahrradtour zur GU  
Zeit: Samstag, 4. Juni 2016, ca. 10.30 – 16.30 Uhr  
Ort: Würzburger Innenstadt (genauer Ort wird bei der Anmeldung bekannt gegeben)

Anmeldung: [katharina.samfass@caritas-wuerzburg.de](mailto:katharina.samfass@caritas-wuerzburg.de)  
Anmeldefrist: **Montag, 30. Mai 2016**

Weitere Infos:  
[youngcaritas-unterfranken.de/aktionen/interkulturelle-fahrradwerkstatt](http://youngcaritas-unterfranken.de/aktionen/interkulturelle-fahrradwerkstatt)

Wir freuen uns, wenn Sie auf die Aktion aufmerksam machen und sie an Interessierte weitergeben!

Herzliche Grüße

Esther Schießler und Katharina Samfaß

*youngcaritas Würzburg und youngcaritas Unterfranken*

